

三月

第13号

R5.3.24

# 学校だより

柏市立柏第二中学校

柏市弥生町6-6  
TEL 04-7164-5770  
FAX 04-7166-1908

〔ホームページ〕 <https://kashiwa.ed.jp/dai2-j/> 〔e-mail〕 [dai2-j@kashiwa.ed.jp](mailto:dai2-j@kashiwa.ed.jp)

学校としての1年間が終わります。この1年間も新型コロナウイルスの影響を受け、生徒や保護者の皆様には、本当にご迷惑をおかけいたしました。皆様のご支援ご協力のおかげをもちまして今日を迎えることができました。本当にありがとうございました。

先日、第67回卒業証書授与式が行われ、261名の卒業生が柏二中を巣立っていきました。在校生にとっても先輩の晴れの姿を見られずにお別れとなってしまうました。柏二中は、大規模校ゆえにまだまだ制限かかる場合も多いかとは思いますが、引き続き、ご理解ご協力をお願いいたします。

この1年間、柏二中の教育活動をはじめ、様々なPTA活動へのご理解・ご協力・ご支援いただき誠にありがとうございました。来年度もよろしく願いいたします。  
(校長：今井 敦)

## 行事予定

令和5年度のおもな予定 ※予定は変更になることがあります

[4月] 6(木) 着任式・始業式 10(月) 給食開始  
11(火) 入学式 20(木) 新入生歓迎会 28(金) PTA総会  
[5月] 17(水)~19(金) 修学旅行 [6月] 8(木)~10(土) 林間学校  
[7月] 20(木) 終業式 [9月] 1(金) 始業式 16(土) 体育祭  
[10月] 25(水) コーラスフェスティバル  
[12月] 22(金) 終業式 [1月] 9(火) 始業式  
[2月] 20(火)・21(水) 千葉県公立高校入試  
[3月] 12(火) 卒業式 (※予定) 22(金) 修了式

### 大会や学習等の結果

敬称略

#### ◎柏市ソフトテニス連盟杯・柏市中学校春季団体戦

男子団体 第3位 小熊 太智・岩田 賢人・皆川 龍之介・賀島 大翔  
今泉 太壱・伊丹 翔・高城 幸大・高信 岳

#### ◎柏市卓球一年生大会

男子団体 第3位 釜元・黒越・佐藤・秋山・堀内・江崎  
女子団体 優勝 内藤・渡邊・五十嵐・斎藤・吉岡・小林・河本・付

## ○柏市スポーツ顕彰

レスリング 木村 美海

相撲 児玉 颯飛、喜友名 琉、豊田 倫之亮、平山 太一、椿 留一

## ○JA 共済全国小中学校第51回交通安全ポスター

全国共済農業協同組合連合会会長賞・金賞 佐々木はるか

## ○千葉県中学校木工工作作品展 手賀 陽毬・小林 陽菜乃 (奨励賞)

## ○柏市健康教育支援事業

標語 国立がん研究センター東病院長賞 (優秀賞) 中山千織

## ○syounann cup 優勝 女子バスケットボール部

## ○柏市中学校新人駅伝大会 女子の部 第3位

野口 柚來・今井 ひより・末永 瑞紗・小林 真穂・渡邊 董子

区間賞 野口 柚來

## ○柏市中学校バレーボール大会

男子 優勝 女子 決勝トーナメント敗退

10日(金)に第67回卒業式が無事に行われました。式中に卒業生代表のパンシル君が読み上げた「卒業のことば」を掲載します。1・2年生のみなさんにも読んでいただき、卒業生の思いを今後の学校生活に活かしてほしいと思います。

### 卒業のことば

桜のつぼみも次第にふくらみはじめ、春の暖かさを感じられるようになりました。本日は、僕らのために卒業式を行っていただき、ありがとうございます。

三年前、暖かい日差しが学校中を照らす中、僕らは無事に入学式を迎えることができました。その時はコロナ禍の真ただ中であつたため、マスクの着用が義務づけられるなどの制限が始まっていましたが、それでもこの仲間とともに入学式を迎えられたこと、とてもうれしく思っています。

入学後の学校生活は、とても新しいものを感じられました。分散登校により教室の仲間が十分ではない状態で始まった学校生活でしたが、何とか友人をつくりながら、みんながそろそろまで過ごすことができました。

月日は経ち、多くの人が部活動に参加をし、入学からの忙しい日がだんだんと落ち着いてきました。しかし、ほとんどの行事が中止となり、二中は少しずつ活気を失っているように思えました。けれども学年別ではあつたものの、クラスごとの絆が一層深まった体育祭、仲間と一緒に歌い合い、この体育館中に美しい音色を響かせたコーラスフェスティバルなどの開催により、失われつつあつた活気が戻ってきているように感じました。(裏へ)

そして、一年後の二年生では少しずつ行事が復活していきました。三年生になり、受験生としての立場からさまざまな進路を目指す人が増えていきました。そのような状況の中でも、修学旅行や全学年で行われたコーラスフェスティバルなどを通して、仲間たちとの絆は、より深まっていきました。そして受験が終わり、今こうしてこの場にみんながいますと思います。たとえ結果が望まないものであっても「与えられた場所で花を咲かせる」という言葉があるように、高校生になっても努力を続けていってほしいです。

校長先生をはじめ、諸先生方、今まで私たちを時には厳しく、時には優しく指導し、正しい道へ進むことを手伝っていただきありがとうございました。困ったことがあったらいつでも助けてくれた家族には感謝をしてもしきれません。高校生になってもずっと温かい目で見守っててください。

最後になりますが、長い歴史を持つこの柏二中のさらなる飛躍を願い、今まで出会ってきたすべての人々へ心から感謝をし、卒業の言葉とさせていただきます。



令和五年三月十日

卒業生代表 パンシル・バンダーラ